

Cali, julio 16 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Cómo no quedarse sin vuelo por sobreventa](#)

► [Rituales de abundancia con arroz](#)

📰 [Google News](#)

■ Quedaron atrapadas en piscina

Rescatan dos babillas en Obando



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 16 de Julio, 2025

Luego que la comunidad alertó a la CVC sobre la presencia de dos babillas juveniles que resultaron atrapadas en una piscina abandonada en el municipio de Obando, funcionarios de la entidad adelantaron un operativo de rescate.

Las babillas se encontraban atrapadas dentro de una piscina en desuso, en el antiguo parque recreacional del municipio de Obando, actualmente abandonado, el cual representaba un entorno inadecuado para la supervivencia de los animales.

Reisa Nadiesdha Valencia, funcionaria de la CVC y coordinadora de la jornada, explicó que *“las babillas, al encontrarse dentro de una piscina recreativa en estado de abandono, no estaban en un entorno natural ni podían salir por sus propios medios, lo que limitaba su alimentación y ponía en riesgo su salud”*.

Examen

Los ejemplares fueron trasladados al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre (CAV), donde son sometidos a una evaluación veterinaria completa, incluyendo exámenes clínicos, desparasitación y un período de cuarentena.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cuidado con modalidad de estafa con transferencia en Nequi](#)



[Prohibirán que niños madruguen a estudiar en Colombia, vea porqué](#)

Posteriormente, y dependiendo de su evolución, podrían ser liberadas en una zona del Pacífico con condiciones óptimas para su especie.

La funcionaria reiteró el llamado a la ciudadanía a que *“ante cualquier avistamiento de fauna silvestre en sitios no apropiados, lo correcto es no intervenir por cuenta propia y comunicarse con la línea gratuita #550 para que profesionales realicen el procedimiento de forma segura”*.

Con este tipo de acciones, la CVC busca la protección y rehabilitación de la fauna silvestre en el Valle del Cauca.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Llamado al cuidado

Altas temperaturas irán hasta agosto



Foto: Pixabay

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 16 de Julio, 2025

Las altas temperaturas que se presentan en Cali y el Valle del Cauca son el abre bocas del inicio de la temporada seca de mitad de año.

Precisamente, tanto la CVC como el Dagma, han alertado sobre la continuidad de las olas de calor.